

**TERMES D'EMPRUNT D'ORIGINE FRANÇAISE DANS LA TERMINOLOGIE  
ARMENIENNE: ÉTUDE DIACHRONIQUE**

**Kariné DOİMADJIAN-GRIGORYAN**

*Université Linguistique d'État V.Brusov, Erévan, Arménie*

Les mots d'origine française font une partie indissociable du patrimoine linguistique de la langue arménienne. Nos recherches démontrent que le tiers des mots empruntés au français sont des termes. Ils figurent dans divers domaines: science et technique, art et littérature, politique et sciences humaines, architecture et construction, industrie et agriculture etc. Dans cette recherche nous nous proposons d'identifier les périodes d'emprunt lexical au français sur le corpus des termes d'origine française afin de montrer le rôle et la place de ces témoins fidèles qui illustrent les relations multiples et diverses que les peuples arménien et français ont entretenues et entretiennent.

**Mots-clés:** *termes d'emprunt, terminologie arménienne, emprunt lexical.*

**BORROWED TERMS OF ORIGIN FRENCH IN ARMENIAN TERMINOLOGY: DIACHRONIC STUDY**

The words of origin French are an inseparable part of the linguistic heritage of the Armenian language. Our research shows that one third of words borrowed from French are terms. They appear in various areas: science and technology, art and literature, politics and human sciences, architecture and construction, industry and agriculture etc. In this research we propose to identify periods of loanword in French on the corpus of words of French origin to show the role and place of these faithful witnesses that illustrate the multiple and diverse relationships as the Armenian and French peoples have maintained and maintain.

**Keywords:** *borrowed terms, Armenian terminology, loanword.*

*Prezentat la 02.10.2015  
în cadrul Colocviului Internațional  
Dialogisme et polyphonie dans les langages de spécialité –  
vers une socioterminologie dynamique*

*Publicat: august 2016*